【新型コロナ】ケベック州の規制強化について

12月30日(木)、ケベック州ルゴー首相が規制強化について発表したところ、ポイント次のとおりです。

冒頭、今日一日の新規感染者は 14000 人を超え、また現在の入院者も 939 人に達し過去一週間で 2 倍に増えており、このままでは通常医療サービスの停止の危険性があるとして、厳しい措置を執らざるを得ない旨発言しました。また現在 12,500 人の医療従事者が様々な理由により不在に至っている由。

- 1 夜間外出禁止令
- ●12月31日(金)から、22:00~05:00の外出を禁止。 不要不急の外出をした場合、1000~6000ドルの罰金。
- 2 私邸集まりの制限強化
- ●12月31日(金)から、集まりは同一世帯の家族のみに限定。(介護等は例外)
- 3 レストラン
- ●12月31日(金)から、ダイニングルームは閉鎖。(テイクアウト等は可)
- 4 商店

今後3週間を目途に日曜は閉店。(コンビニ、ガソリンスタンド、薬局等は営業可)

- 5 学校、保育サービス
- ●1 月 17 日(月)まですべての学校の校舎を閉鎖。(措置の延長)
- ●保育サービスは必須業種の従事者など本当に必要とする者のみを対象とする。

【規制措置の詳細】(ケベック州ウェブサイト)

https://www.quebec.ca/nouvelles/actualites/details/pandemie-de-la-covid-19-plusieurs-mesures-additionnelles-entreront-en-vigueur-des-demain-37240